

[Fernández Vara reivindica la vocación europea e iberoamericana de Extremadura como ejemplo de cooperación transfronteriza y referente en transición energética](#)



El presidente de la Junta de Extremadura, presidente del Patronato de la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste y presidente del jurado del Premio Europeo Carlos V, Guillermo Fernández Vara, ha destacado este martes que Extremadura presume de ser 'una de las regiones más iberoamericanas', un sentimiento que queda reflejado en el Estatuto de Autonomía de la Comunidad Autónoma.

De esta manera, ha ensalzado 'la identidad europea, la vocación iberoamericana y la condición transfronteriza' de Extremadura, al tiempo que ha puesto en valor la fortaleza de la región que se sitúa como 'un referente en energías renovables', que permitirá a su vez dotar a Europa de 'autonomía energética y estratégica' para que ésta 'dependa menos del gas ruso o del petróleo de Oriente Medio'. 'Si durante muchos años de nuestra historia, Extremadura exportó mano de obra, ha llegado el momento en el que Extremadura exporte obra, energías y servicios', ha subrayado. El jefe del Ejecutivo autonómico ha realizado estas declaraciones en el Monasterio de San Jerónimo de Yuste en el acto de entrega de la XVI edición del Premio Europeo Carlos V, galardón que concede la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste y que ha estado presidida por su Majestad el Rey Felipe VI.

[Extremadura reclama en Bruselas medidas a nivel europeo para hacer frente a la sequía](#)

La directora general de Acción Exterior de la Junta de Extremadura, Rosa Balas, ha defendido hoy en Bruselas la necesidad de que la Comisión Europea movilice inmediatamente la reserva de crisis y autorice la utilización de los recursos del FEADER aún disponibles para hacer frente a la sequía que afronta Extremadura y otras tantas regiones europeas. Balas ha hecho estas declaraciones en el marco de un debate sobre cuestiones de interés regionales y locales que se ha producido durante la sesión plenaria del Comité Europeo de las Regiones (CdR), que ha tenido lugar esta semana en la capital comunitaria.



La responsable de Acción Exterior del Ejecutivo autonómico ha aludido a los serios daños que está provocando la sequía en la región y las consecuencias que esta situación está teniendo para la rentabilidad de las explotaciones agrarias y ganaderas, causando una disminución de la producción y un aumento adicional de unos costes que se habían incrementado previamente por el efecto de la subida del precio de los insumos como consecuencia de invasión rusa de Ucrania.

[La Fundación Yuste recibe en Bruselas el Premio a la actividad cultural europea de Aquí Europa](#)

La Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste ha sido galardonada con el 'Premio a la actividad cultural europea' que otorga Aquí Europa-Canal Europa. La directora de Acción Exterior y presidenta de la Comisión Ejecutiva de la Fundación Yuste, Rosa Balas, ha sido la encargada de recoger el galardón de manos del embajador de España en el Reino de Bélgica, Alberto Antón Cortés, en el transcurso de una ceremonia que tuvo lugar en Bruselas. Rosa Balas ha señalado que este galardón "reconoce el trabajo que hemos estado haciendo para promover la diversidad cultural europea y proteger el patrimonio cultural europeo". En este sentido, ha subrayado que la misión de la Fundación Yuste "siempre ha sido la de fomentar una comprensión más profunda de la cultura europea", porque la cultura "es un elemento calve de la integración europea".



[Extremadura analiza el impacto y ejecución del Programa Operativo Fondo Social Europeo](#)



La Junta de Extremadura ha celebrado este martes la reunión anual del último Comité de Seguimiento del Programa Operativo del Fondo Social Europeo (FSE) de Extremadura 2014-2020, para analizar el impacto y la ejecución presupuestaria del Programa Operativo 2014-2020 en la región. En el encuentro han participado la directora general de Financiación Autonómica y Fondos Europeos, Lourdes Hernández, y otros miembros de la Junta de Extremadura, así como representantes del Gobierno central y de la Comisión Europea. En el comité se ha analizado el grado de desarrollo de las actuaciones programadas, el impacto de dichas actuaciones en la región, la ejecución presupuestaria o el seguimiento de la Estrategia de Comunicación. En este último aspecto, se han presentado las conclusiones que arroja la Evaluación Final de la Estrategia de Comunicación.

[El secretario general de la ONU recogerá el Premio Europeo Carlos V el día 9 de mayo en el Monasterio de Yuste de manos del rey Felipe VI](#)

El secretario general de la ONU, António Guterres, recogerá el próximo martes, día 9 de mayo a las 11 horas en el Monasterio de San Jerónimo de Yuste el Premio Europeo Carlos V en una ceremonia presidida por Su Majestad el Rey Felipe VI, presidente de honor de la Fundación Academia Europea e Iberoamericana de Yuste. Acompañarán a Guterres el presidente y el primer ministro de la República de Portugal, Marcelo Rebelo de Sousa y António Costa, respectivamente; el Alto Representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, Josep Borrell; la ministra de Defensa del Gobierno de España, Margarita Robles; el presidente del Consejo General del Poder Judicial, Rafael Mozo; el secretario general Iberoamericano, Andrés Allamand, y el presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara. También estarán presentes el Premio Europeo Carlos V 2017, Marcelino Oreja, y los miembros de la Academia Europea e Iberoamericana de Yuste: Ramón Jáuregui, Enrique Moradiellos, Gustaff Janssens, Monica Luisa Macovei, Manuela Mendonça, Abram de Swaan y Federico Mayor Zaragoza.

[El programa 'Extremadura Tech Talent' recibe el premio a la mejor práctica nacional en parques científicos y tecnológicos](#)



La plataforma de búsqueda de empleo y atracción de talento tecnológico 'Extremadura Tech Talent', puesta en marcha por la Consejería de Economía, Ciencia y Agenda Digital a través de FUNDECYT-PCTEX, ha obtenido la distinción que otorga la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España (APTE) durante su XXI Conferencia Internacional. El director gerente de FUNDECYT-PCTEX, Luis Casas, ha recibido el premio de manos del presidente de la Asociación de Parques Científicos y Tecnológicos de España, Felipe Romera, que reconoce la labor del programa que nació con el objetivo de ayudar a los extremeños que viven y desarrollan su carrera profesional fuera de Extremadura,

conectando su talento con las posibilidades de empleo digital de la región para facilitar su retorno. Desde que se puso en marcha en 2019, se han producido más de 700 conexiones entre candidatos y ofertas de empleo en ciencia, tecnología e innovación de empresas de la región. En el programa participan activamente más de 70 empresas tecnológicas, que ya han publicado a través del mismo más de 200 ofertas de puestos de trabajo.

[La Fundación Yuste apoya la celebración del 5º Parlamento Europeo de Personas con Discapacidad celebrado en Bruselas](#)

El Foro Europeo de la Discapacidad ha celebrado el 5º Parlamento Europeo de Personas con Discapacidad bajo el lema 'Construir un futuro integrador para las personas con discapacidad en la UE' con el apoyo financiero, junto al Parlamento Europeo y a la Comisión Europea, de la Fundación Yuste a través de la dotación económica del Premio Europeo Carlos V que le fue otorgado al Foro Europeo de la Discapacidad en 2022. El encuentro, como plataforma para discutir sobre los derechos de las personas con discapacidad y decidir sobre las demandas políticas del Movimiento Europeo de la Discapacidad, contó ayer con la participación de más de 700 representantes de organizaciones nacionales, regionales y de la sociedad civil defensores de la discapacidad de todos los países de la Unión Europea, que representan la diversidad completa de las personas con discapacidad en Europa.



[El SEXPE inicia el Año Europeo de las Competencias con las jornadas 'Nadie se queda atrás'](#)

El Servicio Extremeño Público de Empleo (SEXPE) ha celebrado este martes, 9 de mayo, en el Centro de Profesores y de Recursos (CPR) de Mérida, las jornadas 'Nadie se queda atrás', con el objetivo de impulsar la competitividad, la participación y el talento de las personas en búsqueda activa de empleo, poniendo el foco en la importancia de las competencias. Las jornadas han estado dirigidas a poner en valor la labor de las competencias como herramienta para afrontar con éxito los cambios del mercado laboral actual y su participación en la sociedad, a la vez que cómo esta cualificación o recualificación incide directamente en la innovación y la mejora de la competitividad empresarial, en coordinación con el Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE). Bajo esta premisa y coincidiendo este 9 de mayo con el inicio del Año Europeo de las Competencias, se han organizado estas jornadas buscando el fomento del aprendizaje y de la innovación para las personas participantes de las políticas activas de empleo de la Junta de Extremadura.

